

Las hadas de la primavera

Autor: **Marcelo Esteban Jerez Vidal**
Coilemu, Región del Bío Bío

Ilustración: **Susana Sánchez**

“¿No lloverá más papá?”—preguntó.

“No lo creo hija, es primavera y lloverá cada vez menos”.

La pequeña pegó su mano al ventanal absorta.

“Mmmm ¿Sabes cómo llega la primavera?”—preguntó su papá sorprendiéndola.

“No...”

“¿Quieres saber?”

“¡¡¡Yaaaaa!!!”, respondió entusiasmada.

“La primavera llega con magia.... magia de hadas...”

“¿Hadas?”—preguntó la pequeña.

“Sí amor, son pequeñitas niñas como tú. Con carita transparente y rizados dorados, adornadas con flores... con bellas alitas multicolores, vestidas primorosamente con hojas de sauco y seda de capullos de mariposa”.

“Al llegar la primavera, ellas despiertan del largo sueño invernal esparciendo un polvo mágico con el que brotan las flores y las hojitas verdes anunciando la primavera”.

Francisca besó a su papá, y feliz corrió al jardín.

